

SEMEN GRESIK DAN BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH SALURKAN BANTUAN LOGISTIK KE DEMAK DAN GROBOGAN



Sumber Gambar:

https://img.antaranews.com/cache/1200x800/2024/02/12/IMG_20240212_154437.jpg.webp

Isi Berita:

Semarang (ANTARA) - PT Semen Gresik melalui Tim Reaksi Cepat (TRC) Satuan Tugas Tanggap Bencana bekerja sama dengan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Grobogan dan Demak menyalurkan bantuan kebencanaan senilai Rp30 juta kepada para korban banjir di Kabupaten Grobogan (9/2) dan Demak (11/2), Jawa Tengah

Bantuan logistik yang diberikan berupa beras 400 kg, air minum dalam kemasan (AMDK) 90 dus, mie instan 90 dus, minyak goreng 120 pieces (pcs), telur 50 kg, sarden 120 kaleng, biskuit 44 pcs, susu UHT 120 pcs, minyak kayu putih 60 pcs, sabun mandi 144 pcs, serta terpal 2 unit.

Senior Manager of Communication & CSR PTSG, Dharma Sunyata, mengungkapkan cuaca ekstrim yang melanda mengakibatkan terjadinya bencana alam di sejumlah wilayah di Jawa Tengah. Semen Gresik hadir sebagai wujud rasa peduli dan empati perusahaan, sekaligus turut merasakan duka yang dialami para korban terdampak bencana banjir di 16 Kecamatan Kabupaten Grobogan dan 7 Kecamatan Kabupaten Demak.

“Ini menjadi komitmen serta tanggung jawab sosial perusahaan untuk terus hadir bersama masyarakat di tengah bencana. Semoga mampu memberikan manfaat agar saudara kita yang terdampak, dapat segera pulih dan bangkit dari masa sulit,” kata Dharma pada keterangan persnya, Senin (12/2).

Lanjut Dharma, distribusi logistik diserahkan secara langsung ke posko induk kantor BPBD Grobogan dan Demak, selanjutnya agar bisa dibagikan ke titik – titik terdampak sehingga bantuan tepat sasaran.

“Kami juga membagikan makanan ringan berupa biskuit kepada puluhan anak – anak yang terdampak bencana banjir di wilayah desa Lemahputih, Kecamatan Brati, Kabupaten Grobogan,” tambahnya.

Sementara itu, Kepala Pelaksana (Kalak) BPBD Kabupaten Grobogan, Endang Sulistyowati menyampaikan apresiasi atas solidaritas PT Semen Gresik menyalurkan bantuan untuk wilayah terdampak banjir.

”Kami atas nama Pemerintah Kabupaten Grobogan mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya atas bantuan tersebut, Insya Allah akan kami salurkan kepada warga yang membutuhkan, semoga bantuan ini bermanfaat untuk membantu meringankan beban warga yang terdampak,” pungkasnya. ***

Sumber Berita:

1. <https://jateng.antaranews.com/berita/523917/semen-gresik-dan-bpbd-salurkan-bantuan-logistik-ke-demak-dan-grobogan>, “Semen Gresik Dan BPBD Salurkan Bantuan Logistik Ke Demak Dan Grobogan”, tanggal 12 Februari 2024.
2. <https://www.gatra.com/news-592604-bumn-peduli-banjir-di-grobogan-dan-demak-semen-gresik-kerjasama-dengan-bpbd-salurkan-bantuan-logistik-di-23-kecamatan.html>, “Peduli Banjir di Grobogan dan Demak, Semen Gresik Kerjasama dengan BPBD Salurkan Bantuan Logistik di 23 Kecamatan”, tanggal 12 Februari 2024.
3. <https://jateng.tribunnews.com/2024/02/12/peduli-banjir-grobogan-demak-semen-gresik-bersama-bpbd-salurkan-bantuan-logistik-di-23-kecamatan>, “Peduli Banjir Grobogan Demak Semen Gresik Bersama BPBD Salurkan Bantuan Logistik di 23 Kecamatan”, tanggal 12 Februari 2024.

Catatan :

- Belanja Daerah digunakan untuk mendanai pelaksanaan Urusan Pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah.¹ Klasifikasi Belanja Daerah terdiri atas: antara lain: a. belanja operasi; b. belanja modal; c. belanja tidak terduga; dan d. belanja transfer.²
- Belanja tidak terduga merupakan pengeluaran anggaran atas beban APBD untuk keperluan darurat termasuk keperluan mendesak yang tidak dapat diprediksi sebelumnya.³
- Penganggaran bantuan sosial yang tidak dapat direncanakan sebelumnya dianggarkan dalam Belanja Tidak Terduga.⁴ Belanja tidak terduga digunakan untuk menganggarkan pengeluaran untuk keadaan darurat termasuk keperluan mendesak

¹ Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019, Pasal 49 ayat (1)

² Ibid, Pasal 55 ayat 1

³ Peraturan Menteri dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020, Lampiran, BAB II, D. Belanja Daerah

⁴ Ibid

yang tidak dapat diprediksi sebelumnya dan pengembalian atas kelebihan pembayaran atas penerimaan daerah tahun-tahun sebelumnya serta untuk bantuan sosial yang tidak dapat direncanakan sebelumnya.⁵ Keperluan mendesak sesuai dengan karakteristik masing-masing pemerintah daerah dilaksanakan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.⁶

- Keadaan darurat meliputi:⁷
 - 1) bencana alam, bencana non-alam, bencana sosial dan/atau kejadian luar biasa;
 - 2) pelaksanaan operasi pencarian dan pertolongan; dan/atau
 - 3) kerusakan sarana/prasarana yang dapat mengganggu kegiatan pelayanan publik.
- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.⁸
- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.⁹
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.¹⁰
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak

⁵ *Ibid*

⁸ <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

⁹ Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

¹⁰ *Ibid*

spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajaran.

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi